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Stadt 
Heidelberg 
Heidelberg, den 27.09.2022 

A n f r a g e  N r . :  0 0 7 0 / 2 0 2 2 / F Z   
A n f r a g e  v o n :  S t a d t r ä t i n  M i r o w  
A n f r a g e d a t u m :  2 5 . 0 7 . 2 0 2 2  

B e t reff: 

Sa nierungsstau Heidelberger Sportstätten 

Schriftliche Frage: 

Gibt es inzwischen einen zeitlichen Rahmen, in dem der unter anderen Corona bedingte 
Sanierungsstau der bestehenden Sportstätten abgearbeitet wird und wie sieht die 
entsprechende Priorisierung derzeit aus? 

Antwort: 

In den vergangenen Jahren konnten leider nicht alle notwendigen Sanierungen auf den 
Heidelberger Sportstätten durchgeführt werden. Der angelaufene Sanierungsstau soll im 
Rahmen der finanziellen Möglichkeiten in den nächsten Haushaltsjahren abgebaut 
werden. 

Die notwendigen Maßnahmen sind im Rahmen der kommenden Haushaltsplanberatungen 
entsprechend zu priorisieren. 

Folgende Maßnahmen sind unter anderem derzeit dringend notwendig: 

Sanierung Sportanlage TSV Pfaffengrund 

Erneuerung Kunstrasen TB Rohrbach 

Erneuerung Kunstrasen SG Kirchheim 
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